
議事録　S10-01

種　別 総会
日　時 平成22年1月24日（日）　19時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．会長挨拶
　　　・昨年はインフルエンザの影響等により、日程面についてご迷惑をおかけした。
　　　・今年も皆様から頂いたご意見は役員会、理事会を通して審議していきたい。
　　　・今年もわかりやすく、ガラス張りの運営を心掛けていきたい。

　　２．議長選任
　　　・黒田理事（大治町）

　　３．書記選任
　　　・井上（津島市）

　　４．平成21年度事業報告（報告：中島副会長）
　　　・参加人員は概算値である。
　　　・インフルエンザの影響もあったが、無事に終了することができた。

　　５．平成21年度会計報告（報告：前木会計）
　　　・承認（拍手多数）

　　６．平成21年度会計監査報告（報告：細井会計監査）

　　７．内規（案）（説明：中島副会長）
　　　Ｑ：チームの帽子とは監督、コーチと同じく統一のものと解釈してよいか？
　　　Ａ：そのように解釈していただきたい。
　　　・承認（拍手多数）

　　８．平成22年度事業計画（案）（説明：中島副会長）
　　　・資料には記載していないが、会長による指導者講習会を地区別に実施する予定がある。
　　　・昨年は大人として問題のある言動や行動が見受けられた。（沖会長）
　　　・スポ小は子育てであるということを踏まえて講習会を開催したい。（沖会長）
　　　・全日本学童大会の開会式会場は弥富市の南部コミュニティセンターグラウンドとなる予定である。
　　　Ｑ：審判講習会の2回目は例年3月上旬となっているが、全日本学童大会が近いこともあり指導者の参
　　　　　加が難しい状況となっている。来年度からでも時期を早めていただくことは可能か？
　　　Ａ：来年度以降について前向きに検討していきたい。今年度は愛知県軟式野球連盟津島支部とのスケ
　　　　　ジュールの都合でやむをえなかった。
　　　Ｑ：指導者講習会の講師は誰にお願いするのか？
　　　Ａ：沖会長を予定している。
　　　・承認（拍手多数）

　　９．平成22年度予算（案）（説明：前木会計）
　　　・承認（拍手多数）

　　10．役員、理事の紹介

　　11．その他



　　　Ｑ：内規（案）にはスパイクは同色のもので統一となっているが、昨年まではノッカーのみであった
　　　　　と記憶している。今年度より変更となるのか？
　　　Ａ：その記載については変更していない。内規には同色となっているが、既購入分の救済措置として
　　　　　例外を認めている。その場合も買替え時には同色にしていただくことになっている。
　　　Ｑ：各大会での集合写真撮影は実施するのか？
　　　Ａ：集合写真の撮影は連盟が実施（依頼）しているわけではなく、共同写真という会社が独自に実施
　　　　　しているため連盟としては実施の回答ができない。


